
 

Mi propuesta a favor que se elijan delegados presenciales, de cada                     
subsede para que sea más representativo y se tome en cuenta la voz                         
de cada uno. 
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